
北条海岸の保安林について
• 松神～弓原間の海岸保安林が海に没している。

（現状では写真以上に浸食されている。）

• 高波で松が流され、浸水で松が枯れる事案が発生。

• 保安林のほとんどは地元の方が松を植えた松林を
指定した県民の財産です。
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今後どうしていくのか？

林業の立場としては

•保安林なので松を植えていきたい

•しかし波を被る状態では植林はできない


